

いっぽん質問



長洞元総合公園予定地

問 長洞元総合公園予定地は昭和54年から構想され、地権者はスポーツ施設をつくるということで



千葉 盛 議員

答 将来的な行政需要に備える土地にしたい
土地を提供しており、スポーツ施設整備が望ましい。立地も高台で安全であり、交通アクセスも良い。近隣には保育園や小中学校、高校、支援学校、福祉施設等多くの公共施設があり、教育施設など

問 教育長 市民体育館や三陸総合運動公園は、現在地において付帯設備の充実を中心に整備す

問 長洞元総合公園予定地は昭和54年から構想され、地権者はスポーツ施設をつくるということで

答 部長 跡地の利活用について、当面は一定の整備をした上で、将来的な行政需要に備える土地にしたい。

答 スポーツ施設の整備場所の検討状況は

答 スポーツ施設の整備場所について、庁内でどのような議論がなされて

答 教育長 市民体育館や三陸総合運動公園は、現在地において付帯設備の充実を中心に整備す

平成31年市議会第1回定例会の一般質問は、3月6～8日の3日間行われ、14人の議員が登壇し、市政全般にわたり、活発な議論が交わされました。その要旨を質問順に紹介します。

ここが聞きたい 市政課題で活発な論戦



協働まちづくりの拠点を

問 市では、住民が主体となつた地域づくりの促進や、地区と行政の新たな関係を構築し、持続可



奥山行正 議員

能な地域づくりを検討するため、30年4月「市民協働準備室」を設置し、31年度には、地域づくり懇談会や地域づくり講演会を開催するなど、広範な住民の参画を促し地域賀部門を市長部門に「仮称」協働まちづくり部を新設することとし、市

議会全員協議会で説明してきたが、協働の新たな部の創設を見送った経緯について伺う。

答 市長 市では、昨年4月から、地区と行政との新たな関係の構築について、行政として早期の対応をすべく、市長部局に新たな部を創設する方向で進めてきた。議員各位から総体的な賛意をいただきことができず、また、新たな行政組織の設置がこれらからの地区のあり方も含めて、拙速に進めると市民に捉えられるることは、市として避けたいことから、現行の組織体制の中で対応することとした。

答

適宜、議員各位や地元に説明し進める



小松龍一 議員

かつたことにより、議会で十分な理解を得られていないことは非常に残念であり、地域住民が大変な理由で具体的な土地利用方針が不透明なまま更地化に向けて手続きを進めて行くことだと思うが、どのように地域や議

問

中赤崎地区の土地利用方針について

会に対して説明して行くのか伺う。

及び議会に十分説明し、理解が得られるよう丁寧かつ慎重に取り進めるべきと意見をいただいたところである。

市としては、スポーツ施設の整備に向けた取組として、来年度、関係団体の代表等からなる検討組織を設置し、スポーツ施設全般の整備のあり方や、新球場の必要性、整備候補地等の検討を進めていく予定で、適宜、議員各位や地元の復興推進組織等に説明し、意見を伺いながら取り進める。

問 中赤崎地区に野球場を建設したいという地域住民が望んだ方針を丁寧かつ慎重に進めてこな

答 局長 中赤崎地区的土地利用計画においては、野球を中心とした「スポーツ施設等の整備検討」を計画の一つに位置付けており、地元住民によるワークショップや復興推進組織の検討結果を踏まえ、昨年末の住民懇談会で、地域合意を得たものである。去る2月6日に開催した全員協議会で、野球場整備については、当市にとって重要な件であることから、市民

議会全員協議会で説明してきたが、協働の新たな部の創設を見送った経緯について伺う。



中赤崎地区にスポーツ交流ゾーンを検討